



FRIBOURG

La «cantonale» des Jeunes musiciens est prévue en 2007

ANNICK MONOD

Ouf. L'Association fribourgeoise des jeunes musiciens aura sa fête cantonale, du 8 au 19 juin 2007 à Vuisternens-devant-Romont. Ce rendez-vous a été fixé samedi, lors de l'assemblée générale à Dompierre. «Une excellente nouvelle», commente Sylvie Ayer, présidente. «Normalement, cette fête devait se faire en 2006 déjà. Mais il avait été impossible de trouver des personnes prêtes à l'organiser. C'est un immense travail.» La «cantonale» doit rassembler quelque mille musiciens, deux jours durant. La dernière édition a eu lieu en 2003 à Bulle.

Pour l'année à venir, l'association va étoffer son offre de camps musicaux. Vu le succès du camp de Pâques réservé aux 13-17 ans, les jeunes musiciens avaient lancé cet automne un second camp destiné aux 18-22 ans. L'expérience sera reconduite en 2006. «J'espère aussi inviter un grand nom de la musique à participer au camp des plus jeunes», dévoile Sylvie Ayer. En 2002, la présence du compositeur Vladimir Cosma avait laissé des souvenirs «magiques et inoubliables».

Côté effectifs, l'association se porte bien: sur la centaine de sociétés de musique que compte le canton, 84 sont membres. «Mais nous avons des «trous» dans la partie alémanique du canton», constate Sylvie Ayer. Seuls Saint-Antoine et Cormondes (admise samedi), font partie de l'association. La présidente espère bien en convaincre d'autres. La preuve: pour la première fois samedi, l'assemblée générale s'est tenue en mode 100% bilingue. |